

## Parpol Rayu Anggit Maju di Pilkada Pasaman

Syafrianto - [PASAMAN.OPINIPUBLIK.ID](https://PASAMAN.OPINIPUBLIK.ID)

Aug 3, 2024 - 10:01



*Anggit Kurniawan Nasution, Sabtu (03/08).*

Pasaman, - Semarak menarik tahapan Pemilihan Serentak Kepala Daerah (Pilkada) Tahun 2024 di Kabupaten Pasaman semakin bermunculan.

Banyaknya para kandidat yang muncul menjadikan bursa pilihan bakal calon kepala daerah di daerah kelahiran Tuanku Imam Bonjol ini menjadi menarik.

Tidak sedikit kandidat yang sudah mencalonkan diri sebagai bakal calon

Bupati/Wakil Bupati dengan mendaftarkan diri ke partai politik.

Dan hingga saat ini, ada yang sudah mengklaim mendapatkan rekomendasi dari DPP partai, disisi lain ada juga para kandidat yang masih berjuang untuk mendapatkan rekomendasi dari DPP partai.

Sebagaimana diketahui, sebagai syarat mendasar untuk bisa dicalonkan dan mendaftar ke KPU sebagai syarat Pasangan kandidat pada Pilkada wajib memiliki dukungan perolehan 7 (tujuh) kursi DPRD Pasaman.

Namun, ditengah ramainya dinamika yang terjadi seputar Pilkada Pasaman ini, muncul hal menarik, yakni seorang Milenial asal Pasaman, Anggit Kurniawan Nasution, menjadi perebutan digaget-gaget untuk menjadi bakal calon wakil bupati pendamping kandidat Bupati yang akan tarung di Pilkada Pasaman.

Anggit Kurniawan Nasution, dianggap sebagai figur clear mewakili kaum milenial dengan posenya yang kekinian. Selain face wajahnya, anggit merupakan wakil milenial Pasaman yang sesuai dengan trend kekinian dan memiliki sejumlah pengalaman dengan latar pendidikan yang sesuai dengan kebutuhan era saat ini.

Anggit Kurniawan Nasution merupakan pengusaha sukses asal Kotanopan Rao, Rao Utara Kabupaten Pasaman yang aktif dikancah Nasional dan Internasional dengan bisnisnya yang cukup mentereng.

Anggit, Pria tampan putra dari Hasbullah Nasution (eks pengusaha kosmetik) asal kota Padang ini juga masih memiliki pertalian darah dengan Eks Bupati Pasaman Yusuf Lubis asal Rao selama dua periode yakni 2005-2010 dan periode 2015-2020.

Kini Anggit dirayu sejumlah kandidat calon Bupati Pasaman dan partai politik untuk menjadi pendampingnya sebagai Wakil Bupati Pasaman.

Pria kelahiran Padang 7 Januari 1995 ini, anak muda kekinian merupakan suami dari Cherish Harriette BA (hons)., MBA adalah Senator di Senayan (Anggota DPD RI) asal Sulawesi Utara.

Namun demikian, ditengah banyak yang merayunya menjadi kandidat pendamping pasangan Bupati/Wakil Bupati, Anggit sebelumnya santer diberitakan akan dicalonkan menjadi salah satu kandidat kepala daerah di wilayah kabupaten di Sulawesi Utara di tempat kelahiran sang istri tercintanya.

Anggit, pria yang ditempa dari Sekolah Dasar (SD) hingga Sekolah Lanjutan Tingkat Atas di Kota Padang ini memiliki katar pendidikan yang bagus.

Ia dibesarkan di Kota Padang memiliki rumah di Kotanopan Rao dan Talawi, Sawahlunto yang merupakan asal ibunya.

Anggit pada saat mengenyam pendidikan adalah seorang anak yang uket dan tekun, usai menamatkan SLTA di Kota Padang Anggit melanjutkan pendidikannya ke Jakarta di Universitas Binus hingga ia menyelesaikan gelar sarjananya.

Usai menyelesaikan pendidikan Sarjananya, Anggit melanjutkan pendidikan ke

Australia, disana ia belajar di College The University of Waster Australia untuk menempuh program Pra Pascasarjana.

Hingga ia kemudian melanjutkan dan menyelesaikan program Pascasarjananya dengan gelar magister bisnisnya di Middlesex University Of London, Inggris di Eropa.

Usai menyelesaikan pendidikannya di Eropa Anggit kembali ke Indonesia dan bekerja di Gedung DPR RI Senayan menjadi Tenaga Ahli ketua Komisi VII DPR RI (2019 - 2023).

Disamping itu Anggit juga merupakan Supervisor Uniqlo Europe Ltd, London Britania Raya. Tidak itu saja

Pria kekar berpenampilan macho dengan tinggi badan model bule ini menjadi pendiri sekaligus direktur utama Hampton Commodity Trading Farm (PT. Hampton Muda Berkarya) yang ia geluti hingga saat ini.

Pria tampan muda ini juga aktif diberbagai perhimpunan, mulai saat ia masih menimba ilmu di Universitas Binus menjadi Dewan Perwakilan Mahasiswa.

Hingga ke Eropa, jiwa organisasinya tidak hilang, Anggit terus aktif menjadi Aktivist Perhimpunan Mahasiswa di London, Inggris (PPI) London.

Bahkan ketika usai menyelesaikan pendidikan S.2 Nya, Anggit tetap memilih aktif di Organisasi atau perhimpunan antara lain, anggota Himpunan Pengusaha Muda (HIPMI) dan sekaligus menjadi wakil ketua bidang III HIPMI di Jakarta Pusat.

Namun, hingga saat ini Anggit masih terus menimbang, mengingat masih ada waktu beberapa hari untuk mendaftarkan diei bagi Pasangan kandidat ke KPU hingga tanggal 29 Agustus 2024 mendatang.

Banyaknya parpol dan kandidat yang datang berkomunikasi termasuk dari kalangan tokoh-tokoh Pasaman dan permintaan dari beberapa sepuh membuat ia harus menimbang matang.

Anggit yang merupakan Mantu dari Eks Bupati Bolang Mongondow 2 periode yang kini anggota DPR RI terpilih dari Sulut akan memberikan jawaban dalam waktu dekat.(\*\*\*)